

お弁当のあたたかさ

黒瀬 中学校

三年

西田

望夢

私は、お母さんが手作りで作ってくれた
お弁当にたくさん元気をもらつたことばあく
ます。

私は卓球部で毎回の大会でお弁当が必要で
した。卓球部では、毎回グラウンドや学校の
外周を走ったり筋トレをしたりなど基本的な
体力や技術をつけるために、グラウンド練習もあり
ました。日々結果を出すために頑張ってきま
した。

やがて本番が近づき、あたり前のよう
に私はお母さんにお弁当を作りようとに頼み
ました。気合十分に入れてむかえた卓球の試合
で、私は団体戦のチームとして他校と試合
をしました。一人一人が今まで頑張ってきた
練習を活かして最後まで精神を集中させ一球
一球を大切に戦いました。私は一セットを最
初にとったのですが、うのあと相手に三セッ
トをとられてしまい、負けてしまい団体戦下
も負けてしまいました。

と でも 梅 や し て、 立 き う に ち な り ま し
た。 『 も う そん な 時、 私 は 初め て お 弁 当 の あ た
た や さ を 知 り ま し た。 試 合 が 終 わ っ て 私 の お
弁 当 を あ け て み た と、 お 母 さ ん の 手 の こ つ た
料理 や う こ に あ り ま し た。 私 は な せ か、 そ の
お 弁 当 を 見 て と ても 心 や か あ た た ま り ま し た。
試 合 で 痛 れ た 体 や ま ろ で、 何 事 も な か ？ た 様 に
元 気 な 体 は な る よ く に ։ お 米 は ま だ 少 し 温
か く て、 そ れ も ま た 体 の 心 や か あ た た ま っ て い
き ま し た。 今、 思 え ば あ の お 弁 当 の お か げ で、
人 の こ は ん を 作 て く れ て、 お 弁 当 を 作 る と
私 は 元 気 に な れ た の だ と 思 い ま す。
お 母 さ ん は 每 日 朝 早 く に 起 き て 家 族 一 人 一
人 の こ は ん を 作 て く れ て、 お 弁 当 を 作 る と
く れ て 本 当 に お 母 さ ん に は 頭 上 や う な い 程
度 と も と 大 変 な の に 文 句 も 言 わ ず 作 て
お か げ で、 そ れ も ま た 体 の 心 や か あ た た ま っ て い
き ま し た。 今、 思 え ば あ の お 弁 当 の お か げ で、

7 話を聞いてくれる家族や友人達には「も」と笑顔があふれて樂しい気持ちにすら力。
じはんには、こんな風に人間の心をあたためてくれろ力があるのではないでしょか。私は今、改めて毎日じはんが食べられるありがたさを感じてします。私はきっと小さな噴からずと、じはんに支えられてきたのだと思います。
毎日のじはんがこんなにもへあたたか
のじはんとは今まで考えたことはありません
でした。でも、今お米を食べることが好きになりました。毎回の、いたたきます
ニに感謝して生きたいと感じますよ
うなまでしたという言葉をもらつて大切にします
から、これから的生活を送っていきた
と思ひます。
「おひいね」
「はんを食べたら家族と交わす、
と思ひます。
「おひいね」
「はんを食べたら二ヶ一年ヨニをとろこ
とのでキス魔法のようだ言葉はつべ
と私の思ひま

す。 その一言だけでも、これほどの皆の心があ
たためられていくんだと、もう二七日やの生
活で感じ7分かりました。

(1) ウちのには魔法の力が秘められていました。
ここまで私が書いたように、このはんと
と疑つてしまふほどです。この、すばらしくの、すばらしくい力があり
ます。この、すばらしいこのはんの魅力に気付
いていた私は一人でも多くの人を感じ
てもらいながら、あたたかくお米を販賣す。たまたま
のお米が、あたたかくお米が販賣する。たまたま
にあたたかく二人ともあると、このお米
した。これらからも、ごはんに感謝して樂し
食生活を送りたいです。